

Tagesordnungspunkt 2

Beschluss über die weitere Vorgehensweise beim Breitbandausbau in der Stadt Bad Sobernheim (Teil 1)

- mündlicher Vortrag

Zu diesem Tagesordnungspunkt informiert der Vorsitzende die Ratsmitglieder, dass zwei Anbieter für den Ausbau von Glasfaser in Bad Sobernheim in Frage kommen. Es handelt sich um die Firma Westnetz und „Unsere Grüne Glasfaser“ (UGG). Der Vorsitzende teilt mit, dass die Firma Westnetz in Teilbereichen von Bad Sobernheim in beginnende Maßnahmen integriert wird.

Die Arbeiten betreffen die Netzebene 4, somit die Hausanschlüsse. Unklar ist noch, wann die Baumaßnahme beginnen werden. Weitere Gespräche werden mit den Anbietern geführt.